

AMIGO, TE PIDO PERDON

Publicado por: secreet50

Publicado el : 7-10-2011 12:01:30

Por muy bella que sea una flor, por mucho cuidado que tengas, al fin de poco tiempo, marchitase, se dobla como si cansada estuviera y su color cambia.

Lo mismo pasa en la vida, lo que tanto deseamos, al conseguirlo, ya no recordamos, lo cuanto lo quisimos.

Me pregunto, si no es mejor que tarden los sueños a que sean realidad. Hoy mi día fue duro, un viaje, largo, mucho calor, sed, ropa poco fresca, me sentí infeliz, ni tuve tiempo, de pensar en ti, como sufriste, cargando las maletas, sudando, conduciendo, atento a mí, me fuiste a buscar una botella de agua, sin haber pedido, pero te has dado cuenta que la necesitaba, no fui cariñosa, egoísta si, ahora tengo un remordimiento terrible y no puedo demostrar te lo cuanto te estoy agradecida.

Me trajiste a casa, me llevaste las maletas al piso de arriba, hiciste de todo y yo tensa, aburrida, ni un abrazo te he dado, para agradecer, tu atención.

En verdad no te merezco, quizá un día te hartes de mí y no te recrimino, la culpa es mía.

Si pudiera en este momento pedirte perdón, demostrarte lo cuanto te quiero, aun que tuviera que andar a pié durante horas, para ir junto a ti lo haría. Me siento como una flor, que mismo con miles de cuidados tratada, arrogante, me he doblado sin estar marchita, solo pensando en mí.

Perdona, te quiero mucho, no mereces que por veces, sea así.

Sé que en el fondo, sabes que vine contrariada, para esta casa, que mi voluntad era quedar lejos de este hogar y contigo, solamente contigo.

La fuerza, hoy me ha abandonado, nuestro futuro, es incierto, no vivo como quiero, no tengo lo que quiero, no puedo hacer lo que quiero por ti, que mereces mi respeto y de los demás. Dulce criatura, que no puedo ni quiero entristecerte, ni que pienses, por un segundo que sea, que te tengo en mi corazon.

Tu bondad es infinita, tu cariño una bendición, por favor, perdona el malo día que tuve, no mereces que sufras por sin haber razón para eso.

Haciendo mi examen de consciencia, como todas las noches, no me he portado bien, pero he sufrido bastante con todo lo que he sentido hoy.

Sé que no puedo volver a ayer, pero mañana, compensarte de mi falta de atención, seguro que lo haré.

Piensa en mí cansancio, en lo que pasé con mis espaldas, en todas las contrariedades, que tuve y perdóname, por favor, no lo hice por mal, mi querido y dulce amigo.

Sé que no estás aburrido, tu manera de ser es única, pero yo conmigo estoy muy enfadada.

Por todo esto, quiero dejar aquí, mi pedido de disculpas es lo mínimo que tengo puedo hacer, tu mereces así quedara en mi diario, mi falta de atención, a lo que hiciste por mí, cantando bajito, mientras sudabas, para que yo no me cansara a hacer nada Que Dios te Bendiga y te recompense, por maravillosa manera de ser.

Oporto 7de Octubre de 2011

Carminha Nieves